
4 Pièces

130 m²

Réf. 8311

630 000 €

Plan-de-Cuques
Maison à vendre (13380)
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Situé  à  plan-de-cuques,  cet  ancien  corps  de  ferme  Développe  une

surface de 130 m² et prend place sur un terrain arboré de 900 m² avec

piscine.  Le sol  en terre cuite ainsi  que le  plafond avec ses poutres en

bois  ont  su  conserver  le  cachet  d'origine  de  la  bâtisse.  l'entré  ouvre

d'un  Côté  sur  une  salle  à  manger  de  caractère  dans  laquelle  on

retrouve les marqueurs de l'identité du lieu et de l'autre sur une cuisine

séparé  ouverte  sur  la  terrasse.  Une  volé  de  marches  conduit  sur  un

salon en entresol qui assure une connexion singulière entre les niveaux.

Le premier étage est DéDIé à l'espace nuit, ...

Located in plan-de-cuques, this old farmhouse has a surface area of 130 sqm and

is set on a wooded plot of 900 sqm with a swimming pool. The terracotta floor and

the  ceiling  with  its  wooden  beams  have  preserved  the  original  character  of  the

building. The entrance opens on one side onto a characterful dining room in which

we find the markers of  the identity  of  the place and on the other  onto a separate

kitchen opening onto the terrace. A flight of steps leads to a mezzanine living room

which ensures a unique connection between the levels. The first floor is dedicated

to the sleeping area, with ...
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